



RIWAYAT HIDUP

Siti Farida, S.Pd atau biasa di panggil dengan sapaan **Fafa**, lahir di Bogor Pada tanggal 19 Maret 1997, anak ketiga dari 4 bersaudara, buah kasih pasangan dari Ayahanda "**Husin**" dan Ibunda "**Pupun**".

Penulis pertama kali menempuh pendidikan tepat pada umur 6 tahun di Sekolah Dasar (SD) Pada SDN Banjarsari 02 pada tahun 2003 dan selesai Pada Tahun 2009 sekaligus menempuh pendidikan di Madrasah Miftahul Huda sebagai santri, dan Pada Tahun yang sama penulis melanjutkan di Sekolah Menengah Pertama di SMP Negeri 1 Ciawi selesai Pada Tahun 2009, dan Pada Tahun yang sama penulis melanjutkan Pendidikan di Sekolah Menengah Atas (SMA) pada SMAN 01 Ciawi Penulis mengambil Jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial dan selesai Pada Tahun 2015. Sempat menunda pendidikan selama 2 tahun dan menjalani berbagai pekerjaan untuk bisa melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi. Akhirnya pada Tahun 2017 Penulis berhasil terdaftar sebagai mahasiswa pada salah satu perguruan tinggi swasta Jurusan Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Penulis juga menjalani profesi sebagai seorang Guru di sekolah swasta dan menjadi guru privat di berbagai tempat, peran ganda yang penulis jalani semakin memotivasi untuk menjalankan masa perkuliahan. Walau hampir 4 semester masa perkuliahan dijalani secara online karena adanya pandemi covid19, masa tersebut tetap penulis jalani dengan sebaik mungkin agar bisa menempuh pendidikan dengan tepat dan cepat, dan Alhamdulillah penulis telah menyelesaikan Sidang Akhir Tepat pada hari Rabu 28 Juli Tahun 2021.

Berkat petunjuk dan pertolongan Allah SWT, usaha dan disertai doa dari kedua orang tua yang luar biasa, semangat dari keluarga yang tiada henti dalam menjalani aktivitas akademik di perguruan Tinggi Universitas Djuanda Bogor. Alhamdulillah Penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan skripsi yang berjudul "*Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah Sebagai Motivator Dalam Meningkatkan Kinerja Guru di MTS Al Amanah Kota Bogor*". Alhamdulillah hirobbil aalamin.